

GRUPO XV

El At. Calvo Sotelo, con coraje, igualó la ventaja de tres goles del Don Benito CEREZO: "A mis jugadores les ha perjudicado la luz artificial"

PLA MORA: "En la segunda parte, hemos podido remontar el tanteo"

PUERTOLLANO. (De nuestro corresponsal FRAN).

At. C. Sotelo, 3 (Edu y Chone, 2); Don Benito, 3 (Martínez, De la Hoz, Gelo).

DON BENITO: Pintor; Vera, León, Chicote; De la Hoz, Molano; Martínez, Gelo, Alexanco, Sedeño y Salamanca.

AT. C. SOTELO: Delgado; Pizarro, Didi, Fabián; Edu, Soriano; Checa, Andrés, Chone, Tasi y Eduardo.

Dirigió el partido el señor Torren Granizo, del Colegio Centro, cuya actuación no pasó de regular. Le ayudaron bien en las bandas Cerral y Carrasco.

GOLES

A los cuatro minutos de juego, se anotó el Don Benito su primer tanto en un tiro raso de Martínez. A los 11 minutos, De la Hoz se apuntaba el segundo, de tiro cruzado. A los 37 minutos, Gelo conseguía el tercero en jugada de todo el ataque. A los 43 minutos, buena jugada de Tasi y Chone, que este envía a las mallas. A los 7 minutos del segundo tiempo, Edu acorta distancias de un formidable tiro por alto. A los 41 minutos, Chone establece el resultado definitivo al desviar con la cabeza una falta sacada por Didi.

Gracias a su coraje, los del Atlético pudieron levantar un 0-3 adverso. El segundo tiempo, del equipo local fue realmente sorprendente. Acorraló a su rival, le igualó la diferencia y a punto estuvo de remontarla.

En el Don Benito hemos de destacar la veterania de sus hombres de cobertura, que actuaron con dureza, pero sin violencia, salvo algunas entradas, en las que, sobre todo Checa, rodó por los suelos. El volante De la Hoz, fue uno de sus mejores elementos, seguido del ala derecha del ataque.

El Atlético hizo una primera parte regular. Después, en la segunda parte, todos rayaron a gran altura. Su actuación en esta parte, puede quedar como ejemplo de virtudes futbolísticas. El debutante Fabián apuntó magníficas condiciones y puede ser un buen puntal para la próxima temporada.

No les ha sentado muy bien que digamos a los chicos del D. Benito, que el Atlético, en breve reaccion, lograran igualar el marcador. Cuando van camino de la caseta, exteriorizan su disgusto tratando de buscar disculpas donde no las había. Uno de los jugadores, en el colmo de su malhumor exclamaba: "Después de esto, no vuelvo a jugar más al fútbol". Otro exclamaba: "Es inconcebible que cuatro críos nos hayan empatado un partido que ganábamos por tres cero". Allí había comentarios para todos los gustos, pero como a nosotros lo que de verdad nos interesaba era la opinión del "mister", nos vamos a él y le preguntamos:

—¿Cómo ha visto Cerezo el partido?

—Pues le he visto muy emocionante y que se nos puso muy mal después de llevar tres tan-

tos de ventaja. El Atlético empujó mucho en la segunda parte haciendo gala de una excelente preparación física.

—Después de llevar tanta ventaja es de suponer que no pensaban en el empate o la derrota. ¿No es así?

—Mire, los goles vinieron muy pronto y aún quedaba mucho partido. Naturalmente, el partido lo teníamos ya ganado, pero el Atlético comenzó la segunda parte marcando y ya no era cosa de ponerse a defender un gol. Además, a mis jugadores les ha perjudicado la luz artificial a la que no están acostumbrados.

—¿Algún reproche que hacer a sus jugadores?

—Pues no, ellos pusieron de su parte todo lo que pudieron. El equipo va a más tras la recuperación de algunos lesionados. Nuestra victoria frente al Manchego y el empate de hoy así lo proclaman. Espero que la racha continúe y que el Don Benito ocupe el lugar que, dentro de la Tercera División, le corresponde.

—¿Qué le parecieron los locales?

—Un equipo muy joven, bien preparado y con algunos chicos que son auténticas promesas. Su segundo tiempo ha sido magnífico.

—¿El público?

—Formidable para los suyos, claro. Todos conocemos ya a la afición de Puertollano y sabemos que es muy apasionada de sus colores.

Las discusiones siguen dentro de la caseta forastera y nosotros optamos por dirigirnos al vestuario local. Allí hay silencio y conformismo, aunque la opinión unánime es que se debió ganar el partido. Pla, entre contento y disgustado, nos dice:

—Hombre, tengo ganas de que en un partido seamos nosotros los que empecemos marcando. Siempre nos ocurre lo mismo, pero lo de esta tarde ya es el no va más.

—Sí —le decimos— pero en la segunda parte los chicos se superaron...

—Pues sí, la segunda parte fue bastante buena y creo que hemos podido remontar la diferencia, pero eran tres goles de ventaja...

—¿Pensaste que después del descanso se podía igualar el partido?

—Sí, estaba convencido que si se le ponía furia, se podría igualar e incluso superar.

—¿El Don Benito?

—Bien, han luchado mucho y les dio gran moral encontrarse el partido ganado en los diez primeros minutos. Menos mal que mis jugadores reaccionaron a tiempo apoyados por el público y se pudo, cuando menos, igualar un partido que se perdía por tres tantos.

Cuando ya dábamos por terminado el diálogo, Pla exclama como si hablara para sí mismo: ¡Ya está bien, nos meten más goles en casa que fuera!

No debió perder el Villacañas

A penas hizo nada el Extremadura

Villacañas. (De nuestro corresponsal, Luis García-Cid). Villacañas, 0; Extremadura, 1 (Bizcocho).

C. F. Extremadura: Domínguez; Luna, Pedrito, Martínez-Jaén; Prado, Cardo; Berraquero, Bizcocho, José-Enrique, Milán y Dorrego.

C. D. Villacañas: Torrens; Bachiller, Tomás, Max; Arsenio, Heredia; Angel, Antonio, Alejandro, Claudio y Manolo.

Dirigió el Sr. Romero que no estuvo mal. Le auxiliaron López-Garrido y Medina-García, muy bien.

El solitario gol del encuentro fue conseguido en el minuto 52: un córner botado por el lado izquierdo, sale el portero Torrens pero el balón, debido al fuerte viento, se queda un poco corto y tiene que despejar dificultosamente, cayendo a los pies de un jugador del Extremadura que dispara sobre puerta; el balón tropieza en el larguero y Bizcocho a boca de jarro lo lleva hasta la red.

COMENTARIO

Ni el Extremadura mereció vencer, ni el Villacañas ser derrotado. Moralmente esta victoria debería de apuntarse al Vi-

llacañas, porque conceptuamos un verdadero mérito sujetar y mantener invicta su puerta, durante toda la primera parte, cuando el Extremadura jugaba a favor de un fuerte viento. No fue capaz el equipo extremeño de batir la meta del modesto y entusiasta Villacañas y en cambio hubo dos ocasiones en que el extremo local Angel y Claudio, tuvieron dos oportunidades clarísimas de haber batido al corpulento meta Domínguez, pero la inocencia de estos muchachos impidió que el Villacañas terminara en la primera mitad con algún gol a su favor. Hemos de destacar tres prodigiosas paradas de Torrens, muy comprometidas, que realizó con gran serenidad y agilidad felina. La defensa del Villacañas, con Heredia situado de defensa "escoba", muy bien secundados por el valiente, bullicioso e incansable Arsenio, hacían imposible que la delantera del Extremadura se pudiera desenvolver; siempre pegados a ellos, sobre todo sujetando a los buenisimos extremos Berraquero y Dorrego, únicos jugadores resolutivos, porque en el centro, el gigante pero torpón José-Enrique se cuidaba más de

repartir "leña" que de practicar fútbol. Muy cerrada la línea de cobertura, con esporádicos contraataques locales, dieron excelente réplica a uno de los conjuntos más duros y al mismo tiempo "leñero" de cuantos militan en el grupo XV.

La segunda mitad, tuvo bastante emoción. El Extremadura veía que no podía con el Villacañas, y se lanzó desesperadamente al ataque cuando el equipo local acusaba el lógico cansancio de la primera parte; y fue cuando logró el solitario gol.

Creíamos, como ocurre generalmente, que el Villacañas se hundiría con este gol. Colocó a Manolo en el centro del terreno para ayudar a Arsenio, empezaron a empujar al equipo y llegaron a acorralar al Extremadura; numerosos córners y barrullos, que fueron resueltos "in extremis" por el portero Domínguez, emoción y resultado todavía en el aire, que estuvo a punto de igualar de nuevo el joven extremo del Villacañas Angel, solo ante el portero, a pase de Alejandro, vio como el balón llegaba a las manos del portero visitante. Aquí se pudo poner en

Gran partido del Olivenza frente al Avila

La diferencia de tanteo refleja la marcha del juego

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA). Olivenza, 2 (Tony, de penalty y Adelardo); Avila, 1 (Méndez). R. AVILA: Peña; Madrazo, Felipe, José Luis; Pato, Guerra; Diego, Méndez, Poveano, Miguel Angel y Aranda.

OLIVENZA: Molina; Loli, Calín II, Lozano; Macedo, Eusebio; Adelardo, Pozueco, Vela, Tony y Gonzalo.

1-0. Falta dentro del área y el árbitro pita penalty. Lo lanza muy esquinado Tony y vale el primer gol. Es el minuto cuarenta y cuatro.

2-0. En una jugada muy bien llevada por Vela, Tony y Adelardo, éste empalma un potente tiro que bate al portero.

2-1. Falta fuera del área que saca Méndez, transformándola en gol, marcado en el minuto treinta y cinco del segundo tiempo.

El arbitraje a cargo del colegiado extremeño señor García Guerrero, fue muy aceptable, realizando una buena labor.

INCIDENCIAS

Ante el mal estado en que se encontraba el terreno de juego del Olivenza, por la gran cantidad de agua caída estos últimos días, el equipo local solicitó jugar este partido en el terreno El Vivero del Badajoz. En el minuto veinticinco de la segunda parte, se lesiona el jugador visitante Felipe, que reaparece ocupando el puesto de extremo.

COMENTARIO

El Olivenza y el Avila han disputado hoy un partido que ha resultado muy entretenido, más por parte del equipo de "casa" que por el visitante; ya que el Olivenza ha merecido algún gol más que los que al final señalaba el casillero. De principio, el Real Avila adopta una clásica táctica prudencial de precauciones, retrasando los medios hacia las líneas traseras,

con Felipe como defensa libre adelante con muy pocos efectivos. El Olivenza, a pesar de jugar en un terreno de juego muy distinto al suyo, no ha notado apenas el cambio, pues sus jugadores han realizado un buen partido, controlando muy bien la pelota y estando todos muy a tono. En esta primera parte dominó insistentemente a su enemigo, pero no se tradujo en dominio en goles por la falta de rematadores que culminaron las jugadas. Jugadas muy llevadas por la delantera, merían a la hora de la verdad no encontrar la trayectoria de balón ningún delantero. La nueva línea media que hoy entrenó el equipo ha funcionado a la perfección, y Eusebio ha realizado su mejor partido, mismo defendiendo, cuando la ocasión lo requiera, que atacando y creando juego; ha sido el verdadero motor del equipo, muy bien secundado por su compañero de línea, Macedo.

Esta primera mitad terminó con un gol de ventaja del Olivenza marcado por Tony de penalty como premio, quizás, por la labor realizada durante todo este período de tiempo por el equipo. En la segunda parte, el equipo abulense ha jugado un poco más, ha abierto sus líneas y ha enviado hombres hacia adelante, pero ello sin llegar a inquietar el portal de Molina. El Olivenza continúa con su táctica de juego de la primera parte creando buenas jugadas pero sin fruto por la poca eficacia rematadora de sus delanteros. Esto ha hecho, sin duda alguna, que el Avila no se haya llevado hoy más goles de los que al Vivero, puesto que ha tenido enfrente a un equipo que le ha dominado casi todo el tiempo, que le ha inquietado continuamente; por otra parte, ha realizado un poco de juego, permitiéndonos un equipo muy flojo con hombres bastante veteranos, la mayoría de ellos. Sus delanteros han presionado en pocas ocasiones y además con lentitud y muy poca efectividad. La mejor línea ha sido la defensa que, a veces muy amonada de jugadores, se defendía bien de acoso contrario. Por su parte el Olivenza ha realizado un buen partido en terreno ajeno y ha merecido justamente, la victoria, aunque haya sido escaso el tanteo. La mejor de sus líneas la media. La defensa no fue la de otras tardes, pero no desmereció tampoco; y en la delantera hemos encontrado la falta de rematadores, siendo los mejores, Adelardo, Vela y Tony. La puerta estuvo bien defendida por Molina. En suma, dos puntos más para el Olivenza y satisfacción entre los aficionados que hoy desplazaron al Vivero para presenciar este encuentro y que juntamente con los aficionados pacenses, animaron al equipo olivenzano.

OPINIONES

Una vez terminado el encuentro, pedimos nos den su opinión sobre él, dos directivos del Olivenza, D. Francisco Fernández Contadornos dice: "Se ha jugado el partido correctamente, se podía haber ganado más fácilmente, por haber realizado el Olivenza un buen partido, a su vez, el Avila un equipo muy flojo. El resultado hubiera sido un 4-1 a favor del Olivenza".

La opinión de don Francisco Montes es: "El Olivenza ha jugado un buen partido que le ha debido ganar por un 4-0 que hubiera sido más justo, aunque al fin y al cabo hay que contentarse con el 2-1 final. El penal decretado por el árbitro estuvo justificado. La afición pacense correcta".